



Necesario, reforzar vigilancia

Diputados federales del PAN y de Morena hicieron un llamado a las autoridades de Salud, concretamente a la Comisión Federal para la Protección contra Riesgos Sanitarios (Cofepris) a reforzar la vigilancia para evitar la venta ilegal de vapeadores en tianguis y a través de internet.

La presidenta de la Cámara de Diputados, Kenia López Rabadán, consideró necesario que las autoridades sanitarias, de manera paralela, emprendan una intensa campaña a través de los distintos medios de comunicación para que alerten a la ciudadanía de que está prohibida la venta de los vapeadores, cigarros electrónicos y de otros aditamentos similares.

"Se necesita que haya verificadores y que se dé seguimiento en los lugares donde se están vendiendo de manera ilegal; necesitamos que las autoridades cumplan con las verificaciones y se apliquen las sanciones".

El secretario de la Comisión de Salud, el diputado morenista Guillermo Rendón afirmó que corresponde a las autoridades reforzar la vigilancia y las acciones de inspección para impedir su comercialización.

Por ello, Guillermo Rendón destacó que los diputados del partido en el gobierno no van a permitir que se normalicen prácticas que ponen en riesgo la salud de la población.